

PRIÈRE DANS L'ATTENTE D'UN ÉVÊQUE

Dans l'attente du futur Évêque de Poitiers, tous les diocésains sont invités à prier pour celui qui acceptera la charge épiscopale. On peut célébrer régulièrement la Messe pour l'élection d'un évêque comme le prévoit le Missel Romain. On peut aussi dédier l'une des intentions de prière universelle. le diocèse propose également un prière pour ce temps particulier de l'attente. Cette prière peut être lue de manière individuelle ou à la fin d'une célébration liturgique par exemple.

Dieu notre Père, ton Fils Jésus a choisi lui-même les apôtres pour sanctifier ton peuple, le conduire et lui annoncer l'Évangile.

Nous ten prions, accorde à notre Église diocésaine un pasteur doux est humble de cœur, qui saura, à la lumière de l'Évangile nous guider dans la recherche de ta volonté et nous accompagner dans notre mission de baptisés.

Prépare nos cœurs à accueillir celui que l'Esprit Saint suscitera comme Évêque de Poitiers et successeur de Saint Hilaire.

Nous te le demandons dans l'Action de grâce par Jésus-Christ, ton Fils notre Seigneur, qui vit et règne avec toi dans l'unité du Saint Esprit, un seul Dieu pour les siècles des siècles

Amen :

